

Harán una caravana en San Rafael para defender Portezuelo

Un caravanazo para decirle “Sí a Portezuelo” se realizará en San Rafael el sábado al mediodía, según una convocatoria que circula por las redes sociales.

La idea es ir en auto, bicicleta o el medio de movilidad que sea y partir desde la Rotonda del Mapa en caravana para apoyar la presa Portezuelo del Viento y decirle “no al avasallamiento de nuestros derechos”.

La iniciativa, de la que no se visualiza convocantes, surge luego de que el presidente Alberto Fernández pusiera en duda el financiamiento de la obra en su visita a La Pampa, provincia que siempre se ha opuesto a todo lo que hace Mendoza con los ríos, mientras en su territorio no ha hecho ninguna obra al respecto y sigue recibiendo las regalías hidroeléctricas por los Nihuiles.

Sobre la convocatoria, opinó en FM Vos (94.5) el sanrafaelino Fabio Pérez, que venía capacitándose hace tiempo para tener una posibilidad laboral en la construcción de Portezuelo.

“Vengo reclamando trabajo hace muchos años y con mi padre he escuchado este proyecto, hice los cursos de capacitación el año pasado, es un proyecto bien armado, nos explicaron todo. Al ciudadano común los cursos fueron para capacitaciones generales, hicieron una introducción de la obra informando de qué se trata, más adelante iban a hacer las capacitaciones para tareas específicas”.

Pérez añadió que “yo a la caravana voy a ir en bicicleta porque no tengo auto, es a las 12. Cuando escuché al Presidente, parecía que hablaba de otra cosa, que nada que ver. No quiero hacer comentarios negativos, la esperanza la tengo intacta, espero que no se toque Portezuelo del Viento”, dijo, y luego señaló que se trata de una deuda que el Estado nacional tiene con Mendoza.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/06/Fabio-Perez.mp3>